
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

小さな生き物が大好きなみんな 
運動場
うんどうじょう

では、虫
むし

取
と

りをしている人もいると伝
つた

えました。バッタやテントウムシをさがしている人

がいたり、虫取りあみと虫かごを持
も

って虫をさがしている人がいたりと、遊具
ゆ う ぐ

やボールで遊
あそ

ぶだけ

でなく自然
し ぜ ん

と親
した

しむことができるのも太子学舎
たいしがくしゃ

のすてきなところだと思
おも

います。 

飼育箱
しいくばこ

を大切
たいせつ

そうにかかえている人たちがいて、何
なに

を育
そだ

てているのか教
おし

えてくれました。カナヘ

ビです。まだ小
ちい

さなカナヘビもいました。大
おお

きく育つためにはエサをちゃんとあげないといけない

ので、きっとエサになる虫をみんなでさがしていたのでしょう。昨年
さくねん

はヤモリを育てるのが大流行
だいりゅうこう

しましたが、今年
こ と し

はどうなることでしょう(^-^) 

４つ葉
ば

のクローバーを見つけた２年生の人がいて、私
わたし

に 

プレゼントしてくれました。とてもうれしかったよ。あり 

がとう。その気持
き も

ちだけで私はもう幸
しあわ

せになっています。 

みんなが運動場で楽しく遊ぶために 
先週
せんしゅう

は天候
てんこう

のよい日
ひ

が多
おお

く、中
なか

休
やす

みや昼
ひる

休みに外
そと

で元気
げ ん き

に遊
あそ

んでいるみんなの姿
すがた

をたくさん見
み

か

けました。遊具
ゆ う ぐ

で遊んでいる人やボールで遊んでいる人、中には虫
むし

取
と

りをしている人もいました。私
わたし

を見かけると、「校長
こうちょう

先生
せんせい

」と呼
よ

びかけ、走
はし

ってきていろいろなお話
はなし

を聞
き

かせてくれる人たちもい

ます。私にとって、とても楽
たの

しいひとときです。 

昨年
さくねん

まで、中休みは低学年
ていがくねん

、昼休みは高
こう

学年と運動場
うんどうじょう

を使
つか

う学年
がくねん

を分
わ

けていましたが、今年
こ と し

は今
いま

の

ところは特
とく

に分けず、１～４年生までがいっしょに使っています。これからも続
つづ

けるかどうかについ

ては、様子
よ う す

を見ながら決
き

めていくことになりますが、今はいっしょに使っているからこそ、ほかの学

年の人といっしょに遊んだり、遊具をゆずり合
あ

ったりする 

姿が見られ、見ていてとてもすてきな気持
き も

ちになります。 

いろいろな学年の人がいるからこそ、みんなが楽しく遊 

ぶためにはどうすればよいかを考
かんが

えることができます。き 

まりやルールをつくったり、ゆずり合ったりしながら、だ 

れもが楽しく遊べる運動場にしていきましょう。 

困
こま

ったことがあれば、いつでも担任
たんにん

の先生
せんせい

や近
ちか

くにいる 

先生に相談
そうだん

してください。もちろん私にもね。 

 

対面式がありました 
先週
せんしゅう

の水曜日
すいようび

に対面式
たいめんしき

が行
おこな

われました。対面式は、生徒会
せいとかい

が中心
ちゅうしん

となって、委員会
いいんかい

な

ど生徒会活動
かつどう

や部
ぶ

活動の内容
ないよう

などを下学年
かがくねん

に紹介
しょうかい

する機会
き か い

です。 

昨年度
さくねんど

までは７年生と８、９年生が一堂
いちどう

に会
かい

して行っていました。今年度
こんねんど

は５、６年生

が仲間
な か ま

になりましたので、感染
かんせん

対策
たいさく

から５学年全員
ぜんいん

が体育館
たいいくかん

に集
あつ

まることは避
さ

け、５～７

年生が体育館で生徒会の代表
だいひょう

の人たちから説明
せつめい

や部活動の紹介
しょうかい

をしてもらいました。部

活動紹介も、８、９年生の各部員が入
い

れ替
か

わりで紹介し、その他の８、９年生は教室
きょうしつ

で

リモートの中継
ちゅうけい

を見るという形
かたち

での対面式となりました。 

今年度からは、生徒会活動は前期
ぜ ん き

課程
か て い

の児童会
じどうかい

活動と統合
とうごう

し、「児童生徒会」として活

動していきます。児童生徒会の役員
やくいん

が、よりよい学校づくりのためにどんなことを自分
じ ぶ ん

た

ちで行っていくのかを話
はな

し合
あ

い、活動を計画
けいかく

してみんなに伝
つた

え実施
じ っ し

していくことになりま

す。王寺
お う じ

南義務
みなみぎむ

教育
きょういく

学校
がっこう

は、離
はな

れている太子学舎
たいしがくしゃ

の１～４年生も同じ学校のメンバーで

すから、普段
ふ だ ん

は離れている太子学舎のみんなと 心
こころ

をつなぐために、どんなことができる

のかを児童生徒会にはぜひ考
かんが

えてもらいたいと思
おも

っています。 

部活動紹介では、各部ごとに工夫
く ふ う

した紹介がされ、とても楽
たの

しい 

時間
じ か ん

となりました。体験
たいけん

コーナーを設
もう

けた部もあり、５～７年生が 

参加
さ ん か

していっしょに活動し、大
おお

きな歓声
かんせい

が上
あ

がっていました(^-^) 

部活動については、これから７年生の入部
にゅうぶ

に向
む

けた手続
て つ づ

き等
とう

が計画 

されています。７年生の入部が一段落
いちだんらく

し、各部の活動が軌道
き ど う

に乗
の

って 

から５、６年生の部活動体験をどのように実施していくかを計画する 

予定
よ て い

です。７年生になれば、だれもが充
じゅう

実
じつ

した部活動を行えるよう、 

まずは７年生以上の各部の活動や練習
れんしゅう

等を優先
ゆうせん

して進めていきま 

す。５、６年生のみんなの部活 

動体験はまだ先
さき

になりますが、 

楽しみにしていてくださいね。 

ＨＰｱﾄﾞﾚｽ http://ounansho.sakura.ne.jp/ 

王寺南義務教育学校のキャッチフレーズ『元気なあいさつ 明るい笑顔 楽しい学校』 

『響き合い 触れ合い 磨き合い』 『ありがとうのあふれる学校』 
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とても気持ちのいい朝をありがとう 
畠田学舎
はたけたがくしゃ

では、新
あたら

しい信号機
しんごうき

のある交差点
こうさてん

で朝
あさ

にみんなを出迎
で む か

えて 

います。校門
こうもん

には環境
かんきょう

整備
せ い び

委員
い い ん

さんが育
そだ

ててくれたパンジーが美
うつく

しく 

咲
さ

き、昨年度
さくねんど

に頑張
が ん ば

ってくれた姿
すがた

が目にうかびます。交差点に着
つ

くと、いつもウグイスが

すてきな鳴
な

き声
ごえ

で迎えてくれます。最近
さいきん

はフジの花も咲きました。これだけ 

でもとても気持
き も

ちのいい朝
あさ

ですが、何
なに

よりすてきな気持ちにしてくれるのは、 

登校
とうこう

してくるみんなの笑顔
え が お

とあいさつです。目を合
あ

わせてきちんとあいさつ 

をする人が多く、おかげでいつも温
あたた

かい気持ちになります。みんな、どう 

もありがとう。８、９年の人たちがきちんと頭
あたま

を下
さ

げてあいさつする姿を 

見て、美しい川は川上
かわかみ

の水が澄
す

んでいるという話を改
あらた

めて思い出しました。 

「
あ
り
が
と
う
」
の
あ
ふ
れ

る
学
校
に
し
て
い
き
ま
し

ょ
う
。 

 


